

Más cultura: La hora del café en el mundo hispano

Due March 17th 11:59 PM

Tomar café es una costumbre (*custom*) muy popular en Latinoamérica y España. La gente toma el café por la mañana, antes de ir al trabajo o a la universidad. Después, a eso de (*around*) las once de la mañana, es muy común salir a la calle; tomar otro café y comer algo ligero (*light*). Por la tarde, después del almuerzo (*lunch*), a las tres o cuatro mucha gente toma otro café.

En general, el café en España y en Latinoamérica se toma tipo *espresso* (una excepción notable es Chile, donde se toma mucho café instantáneo, como el Nescafé). Un café chico o café solo, es una taza (*cup*) pequeña de café negro. El café cortado tiene un poco de leche (*milk*), y un café con leche tiene más leche, como el *caffè latte* italiano. También se toma capuchino, pero no es tan popular en Latinoamérica. Normalmente, se toma el café negro después del mediodía.

En muchas partes de Argentina, Uruguay y Chile es común ir a un salón de té por la mañana o a eso de las cinco o seis de la tarde. Los salones de té son parte de la influencia de inmigrantes alemanes e ingleses en la región. En los salones de té, aparte de té y café, se ofrecen deliciosos postres (*desserts*) y tartas alemanas, como el *strudel* y el *kuchen*.

